



Popularité : la cote de Macron fait pschitt source les Echos 5/7/2018

Même s'ils peuvent parfois donner une image déformée de la réalité, les sondages ne mentent pas en général. La dégringolade de la cote de confiance d'Emmanuel Macron dans le dernier baromètre Elabe pour Les Echos et Radio Classique devrait donc inquiéter l'Elysée. A 36 %, elle se situe désormais seulement trois points au-dessus de celle de François Hollande à la même époque de son mandat. C'est dire... On voit bien ce qui a déplu ces dernières semaines dans l'action de l'exécutif : le "pognon de dingue" concernant le coût des prestations sociales, le cafouillage sur les pensions de réversion, le jeu de dupes avec Donald Trump, ou bien encore la question des migrants. Le président de la République a perdu à gauche comme à droite et n'a pas ainsi capitalisé sur le bras de fer gagné contre les syndicats de la SNCF. Avec quoi peut-il rebondir pour remonter dans l'opinion alors que l'Europe reste passablement encalminée ? Ce sera sans doute l'un des devoirs de vacances du gouvernement.